

Die Herren I und II bezogen jeweils herbe Niederlagen!

Die Erste in der Kreisliga ging gegen SV Horrheim mit 3:9 „baden“ und die Zweite verlor mit 4:9 gegen das junge Team von TTR Diefenbach II. Um das Maß voll zu machen kamen die Damen in der Bezirksklasse in ihrem zweiten Match der Saison mit 1:8 in Heimsheim unter die Räder.

Für die Herren I begann das Match gegen Horrheim mit drei Doppelniederlagen, wenn auch sehr knapp, mehr als schlecht. Zwar gingen beide Spitzeneinzel durch Siege von Roland Goltsch über Guido Glaser und Richard Könnig gegen Siegwart als die TTfler, jedoch es folgten zwei Fünfsatzniederlagen von Marcel Rusnak und Jakob Seemann und man hinkte wieder hinterher! Jens Albrecht gelang ein 3:1 über Narden, Bruckner dagegen verlor gegen Schmidt und bei „Halbzeit“ stands 3:6. In der folgenden Spielzeit wurde es ziemlich hektisch, Könnig ließ sich im Spiel gegen Glaser provozieren und die Partie war nun hochemotionell. Prompt verlor auch Könnig sein Match und Goltsch unterlag Siegwart. Für Rusnak war die Konzentration im Match dahin und verlor gegen Hingar und damit waren die Punkte mit 4:9 verloren.

Für die Zweite gab es gegen das junge Team aus Diefenbach nicht viel zu bestellen. Zwar gewannen Herbert Mahler/Roland Liefke und Rudi Schneider/Jürgen Mahler ihre Matches ziemlich sicher und sorgten für eine 2:1 Führung, aber in den Einzeln waren die Gäste einfach stärker. Nur Jochen Boger in einem starken Spiel mit 3:0 über Simon Betz und Rudi Schneider mit 3:2 gegen

Bernd Elmer konnten punkten. In zweieinhalb Stunden hatte die Zweite ihr Pulver verschossen.

Die Damen erlitten in Heimsheim mit 1:8 ihr Waterloo. Pech hatten Susanne Mezger/Ulrike Knöllner del Negro bei ihrer 2:3 Doppelniederlage, jedoch in den Einzeln kam halt zu wenig. Susanne Mezger allein blieb es vorbehalten einmal zu punkten.

Die Senioren 60 holten sich in einer starken Begegnung gegen KSG Gerlingen I ein 6:3. Gerechte Punkteteilung in den Doppeln, danach schlug Richard Könnig Robert Stupnak 3:0 und Herbert Mahler gelang ein 3:1 über Dieter Bathelt! Friedrich Oberndörfer ließ Roland Liefke keine Chance, doch Rudolf Schneider machte ein 3:0 gegen Rolf Schmidt. Könnig besiegte Bathelt anschließend mit 3:0, aber Mahler vergab mit 1:3 gegen Stupnak. Den sechsten und damit spielentscheidenden Zähler gewann Liefke mit 3:0 über Schmidt.

Die jungen noch unerfahrenen Jungen III verloren gegen TV Sersheim mit 0:6. Guisepppe Palosciano, Carsten Maticza, Tizian Wyrich und Karim Klingel zeigten ansprechende Leistungen, doch zu einem Zähler reichte es nicht.

Die Jungen II unterlagen ihren Gästen aus Iptingen 4:6. David Culjak/Andre Peskos holten das Doppel zum 1:1 Ausgleich. Man ging sogar 3:2 in Führung als Peskos und Moritz Köbler ihre Einzel gewannen. Die Gäste kamen in der Folge zu drei Einzelsiegen und führten damit mit 5:3. Leider konnte nur noch Köbler einmal verkürzen, denn dem entscheidenden Zähler machten die Gäste.